Das tapfere schneiderlein

frei nach dem Märchen der Gebrüder Grimm mit 43 Kindern der Klassen 2A, 2B Primarschule Schaan

«Es ist zuerst ein Konzert.

Dann kommt das tapfere Schneiderlein.

Es geht nähen.

Dann ist es am Reden und es sagt:

Das ist so ein schönes Wetter,

und ich muss den ganzen Tag arbeiten.

Dann kommt die Musfrau.

Sie sagt: Mus zum Verkaufen, gut Mus feil.

Da sagt der Schneider:

Zu mir, liebe Frau, da wirst du dein Mus Ios».

So beschreibt eine Schaaner Schülerin der zweiten Klasse die Aufführung vom «Tapferen Schneiderlein», welche die 43 Kinder auf die Bühne brachten.

Die «liebe Frau» wurde zwar nur ein Viertel Pfund ihres Muses los, da das tapfere Schneiderlein an den anderen Mustöpfen so gar keinen Gefallen finden konnte.

Dafür fand das Publikum um so mehr Gefallen am fröhlichen Spiel, an der phantasievollen Ausstattung und an der Begeisterung der Beteiligten.

Anita Hänsel-Grüneis





17. Juni 1980 I öffentliche Aufführung im Reschsaal Schaan mit Käthi Frommelt

Regie: Georg Biedermann und Käthi Frommelt-Bernegger